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pronti a riprendere i colloqui, 
mai bloccate le categorie 

siamo pronti: abbiamo predisposto quellO che oov"a 
essere un decalogo e Invece è solo un pentalogo, linee 
guida - spiega - che andranno rispettate, ma non abbiamo 
mal bloccato le categorie dal trattare •. Un segnale per 
sondare le parti In gioco. Con Squlnzl che non si sottrae: .1 
sindacati hanno delta che sono pronti a a sedersi al tavolo 
.per Il rinnovo del contratti nazionali? Anche noi lo siamo, 
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abbiamo Invitato I sindacati al tavolo se n'è presentato uno 
solo: a quel punto non potevamo certo restare •. Intanto 
oggi I sindacati dei chimici avviano Il negoziato per Il 
rinnovo del contratto dillO mila lavoratori del settor • . 

Andrea Du,,1 
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«Unicredit, doveroso parlare di Palenzona» Panorama 

Montezemolo: lo faremo nel consiglio. L'infonnativa del vicepresidente e l'audit interno 

MILANO Domani matt10a il conslgllo di ammini
strazione di Unlcredit ascolterà l'informativa del 
vicepresldente Fabt1zlo Palenzana sull'inchiesta . 
che lo ha coinvolto relativamente alla rlstruttu-
11l2lone del debito da 65 mJIloni di Andrea Bul
garella, l'imprenditore ttapanese al centto di 
un'inchiesta della Oda di FIrenze per l'Ipotesi di 
relmpiego di beni e favoreggiamento a Cosa No
stta, Palenzana è indagato per reati finanziari 
aggravati dallavoreggiamento alla mafia, AI vertice 

'La conferma è arrivata Ieri dall'altto vicepresl- Fabrizio 
dente della banca, Luca Cordero di Montezemo- Paleniona,62 
lo: ,<È doveroso e giusto parlare della vicenda Pa- anni, è 
lenzana, lo faremo nel prossimo conslgUo. Po- vlcepresldente 
trebbe esserci un'Informativa falta direttamente di Unlcredll e 
da lui, non c'è stata nessuna dchiesta formale, . presldent. 
c'è un Interesse da ambo le parti a chiadre que- degli Aeroporti 
sta situazione. In ogni caso non ci sarà alcuna di Roma 

Oggi il board 

Auditel, il giorno più lungo 
Sul tavolò !'ipotesi di fermare 
per sei mesi le rilevazioni 

il giorno più lungo dell'Au
ditel (oggi si terrà sia Il board 
Rai che quello della società di 
rllevazione) è stato preceduto 
dalla notte più lunga: ancora 
ieri sera non c'erano tutti gli 
elernentl per comprendere la 
portata della contaminazione 
del panel da cui dipende U sa
crO numero dello sbare Iv. SI 
parla di 4 rnlla .famlglle su 
5.600 da cambiare. Tanto che 
oggi, tta le Ipotesi più estterne, 
c'è anche quella di sospendere 
per sei mesi le rIlevazlonI, un 
evento che non si è mai verifi
cato dal '984, anno di inizio 
dell'attività. Sarebbe uno tsu
nami per un'lndustda che inve
ste 4 mJIlardi l'anno: nonostan
te le molte cdtiche di obsole
scenza dell'indice basato su 

,4 
miliardi 
811 Investimenti annui in pubblicità 
sulle reti televisive. L. Iv in ltall. 
domina il mercato delle inserzioni 

delle medie, per quanto com
plesse (senza peraltro che si 
conosca Il margine di errore 
cosl come dichiarato candida
mente dall'Audltel sul sito 
Agcom), ad oggi non esiste un 
sistema alternativo per valutare 
l'audience. Le ricadute sulle 
scelte editoriali e su quelle di 
Investimento sarebbero incal
colabili. 

Per questo l'associazione che 
unisce gli Investitod, l'Upa, pur 
molto cdtica nei confronti del
l'accaduto, avrebbe preferito 
optare per la prudenza dopo Il 
consIglio direttivo di Ieri In cui 
si è discusso animatamente 
dell' '<Audigate» . 

Per ironia della sorte all'ordi
ne del giorno del consiglio Au
ditel di oggi c'era anche il tema 
dell'incarico a un consigliere 
per avviare gli studi di fattibili
tà della quotazione della socie
tà, proposta fin da luglio dai 
presidente dell'Upa, Lorenzo 
Sassoli de Bianchi. «Cl riservia
mo di prendere una posizione 
domani, durante il board di 

Auditel, una volta che avrerno 
ricevuto tutte le Informazlool 
tecolche e legall, che sono In 
corso di definIzIone e saranno 
complete domani (oggi, Ndr)>> 
ha detto ieri Sassoli de Bianchi, 

Intanto contlnu8t\o a ttape
lare j particolad Su quanto ac
caduto e svelato dal Corriere: 
l'errore che ha messo In perico
lo la segretezza delle famiglle 
ilei panel, con un Invio di email 
con indirizzi In chiaro del corn
ponenti, è stato commesso da 
un «umano», presumibilmen
te un dipendente Nlelsen, la 
società a cui è stata affidata In 
toto la gestione delle stesse fa
mlglie (con noml, cognoml, in
dirizzi e numeri di cellulare). 

Inoltte, nonostante le Inda: 
glni siano proseguite anche 
durante la notte, è ormai chiaro 
che il panel va sostitulto In tut
to o in parte. Oggi Il comltato 
tecnico presenterà un «rigoro
so piano di rinnovo del cam
pione» per tentare di scongiu
rare i falchi che vorrebbero in
vece lo stop della rllevazlone In 
attesa di poter presentare un 
nuovo panel a prova di bomba, 
C'è dilatti chi vorrebbe appro
fittare di questo caso per spin
gere a un rinnovo forzoso di un 
indicatore pensato negll annI 
Ottanta, prima che losse inven
tato Internet, con evidentllaro
ne. 

Anche perché ormai la palla 
di neve del primi giorni è scesa 
diventando una valanga e non 
sembra più possibile fermarla. 
"Sulla vicenda Auditel è neces
sario fare chiarezza, il tempo è 
scaduto, da ttoppo tempo è 
stato rimandato un Intervento 
chiaro e profondo su uno stru
mento che ha alimentato negli 
anni solo opacità e un intreccio 
poco chiaro con Mediaset/FI
ninvest. Dopo il pasticcio del 
nomi ~'Velatl delle famiglie del 
panel, la Rai Intervenga In ma
niera decisa» ha dichiarato Il 
deputato pd e segretado della 
commlsslone di Vigilanza Ral, 
Michele lInzaldi, annunciando 
la presentazione di un'interro
gazione parlamentare. 

M •• lmo SIderI 
mslderi@corrlere.it 
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decisione». Sarebbero invece già partite le verifi
che da parte dell'audit Interna di Uolcredit. 

L'occasione è il conslgljo ordinario mensile 
già in programma. Subito dopo la dunlone del 
board presieduto da Giuseppe Vita, la banca gui
data da Pededeo Ghlzwol dovrebbe emettere un 
comunicato. Palenzona dovrebbe ripercorrere le 
tappe della vicenda ed espllcitare.al conslglied 
quanto già esposto dal suo legale, Massimo 01-
nola, giovedl8 dopo le perquisizioni: «Pa!enzo
na neppure conosce la persona che sarebbe sta
ta, secondo gllinquirenti, da lui favorita. Le per
qu1siziool hanno avuto esito totàlmente negati
vo: nulla è stato trovato perché nulla poteva 
essere ttovato, perché non c'era e non c'è proprio 
nulla»; Anche Bulgarella ha respinto Ieri come 
«Infamia e inaccettabile calunni .. fessere con
siderato in rapporti con Il capo di Cosa Nostra, li 

superlatltante Matteo Messina Denaro. 
L'jnformativ" e l'audit denttano nella strate

gia cbe Unicredit sta seguendo per fare chiarezza 
su una situazione che ha messo In una posizione 
delicata.Ja banca, sia per il coinvolgimento del 
vlcepresidente sia per Il ruolo giocato da alcuni 
manager, tta i quallil chie! risk oJficer Massimi
Ilano Fossati, all'epoca dei fatti investigati dal 
Ros del Carabinieri (primavera 2015) capo dei ri
schi Italia, Da chlartre poi 11 ruolo avuto nelle 
ttattative per la ristrutturazlone del debito di 
Bulgarella da Roberto Mercuri, assistente di Pa
lenzana In Aeroporti di Roma (di cui è presiden
te). Mercud avrebbe anche avuto a disposizione 
un u!llclo accanto a quellO di Palenzona al tren-
tesimo plano del grattacielo Unicredlt. • 

Fabrizio Mauaro 
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Granarolo sbarca 
in Nuova Ze/anda 
Granarolo ha finalizzato 
l'acquisizione di una 
partecipazlol\e del 25" di 
European Foods, tta i pdml 
Importatod e distributori di 
aUmentari itaiJani in Nuova 
Zelanda. La società COD 
sede ad Auckland oggi 
fattura oltre 6 mJIlonJ di 
euro. L'operazione prevede 
lnolU .. un'opzione di 
acquisto di un'ulteriore 
quota del 26" , da 
esercitarsi entto 12-18 mesi. 
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